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自治会回覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 
平成 30年 5月 

日 時 平成 30年 5月 12 日(土)19:00～21:15 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

出 

席 

者 

伊與田会長・田縁副会長・山中副会長 [総務部]田中・野島 [財務部] 和田・片岡  

[広報部] 坂道・石川 [保健衛生部] 倉前・阿部 [防犯防災部] 中西・古谷・引野・荻野 

[文化体育部]渡辺・大野・佐藤 [厚生部] 平川・高橋 [会計監査] 竹中  

[管理組合]久保田  [ウェルシークラブ] 鈴木 ※敬称略 

◆	H３０年５月度のウェルシー自治会役員会の議事録をご報告します。内容は、自治会員の皆様に
お伝えすべき報告や、会議での決定事項等を要約して記載します。 

1. 【会長・副会長より】 

• 外部活動：8 自治会新旧会長引き継ぎ（H30.3.24）、平成 30 年度南地区新自治会長会議 
(H30.3.31)、 平成 30 年度秦野市南地区自治会連合会など 5 団体総会（H30.4.30）、平成 30
年度自治会連合会定期総会(H30.5.12)、平成 30 年度防犯協会定期総会（H30.5.12）、8 自治
会連絡会(H30.5.12)などについて、概要の報告があった。 

2. 【管理組合より】 

• 広報もくせい西第２９-１１号より抜粋して、駐車場舗装工事の説明会、排水管調査実施の状
況、建物診断実施後の中間報告、４ヶ月滞納の対応、自治会保険を承認、定期総会を5/27に実
施、などについて説明がされた。 
※詳細は、管理組合より各宅に配布されている「広報もくせい西」を閲覧願います。 

3. 【総務部より】 

• ３０年度定期総会議事録を確認した。（回覧） 
• 定例の役員会開催日程について調整、毎月第一土曜日午後７時に開催する。議事録は作成後回
覧および管理組合理事会にて報告する。議題の事前調整を各部長にお願いした。 

• 自治会加入用紙、印鑑・通帳の管理などの説明があった。 

4. 【財務部より】 

• 自治会費を各ブロックにて４ヶ月単位で年３回集金し、６月、９月、１月の役員会で納金する。 
• 立て替え分の清算、役員活動費の支給、コピー機の使用などについて説明があった。 

5. 【防犯防災部より】 

• 防犯パトロールを前年同様に４班編成で毎月役員会終了後に実施する。ウェルシー周辺の防犯
灯のチェックを実施する。 

• 防災協議会の報告：防災マニュアル改定の提案があった。 
• 新役員による応急手当講習会（入門コース）を７月７日に予定する。 

6. 【厚生部より】 

• ４/２９にウェルシークラブ総会に出席した。今年度の助成金６万円を渡した。 
• 日本赤十字社会費（募金）は自治会費集金時に各戸から集め、次回役員会で厚生部が集める。 
• 訃報時の対応について、例年通りの内容について説明があった。 
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7. 【文化体育部より】 

• ４/２２の子供神輿は無事に終了した。 
• 南が丘納涼大会実行委員会を２回実施した。開催日は７月２１日の予定。晴天の場合は東公園
で、雨天の場合は商店街アーケードと南が丘小学校体育館にて実施する。今年は、ウェルシー
が幹事自治会となっている。1週前に準備作業があるので、役員に協力いただきたい。 

• その他の親睦行事（夕涼み会、芋掘り大会、クリスマス会、餅つき大会）については、関係者
と連絡をとっており、例年通り実施する。 

8. 【広報部より】 

• 回覧物の取扱いについて確認があり、各階段毎の加入戸数について確認した。 
• 広報もくせいにしの原稿作成依頼があった。６月に発行予定。 
• 各行事の写真は自治会総会の開催日に管理事務所の壁に掲示する。年２回発行の会報のみ管理
組合のホームページに掲載する。 

9. 【保健衛生部より】 

• 一斉美化清掃を例年通り年２回（９月は市内一斉、３月）実施する。 
• 清掃時のゴミ回収は清掃局に連絡して回収してもらう。網の外に置くこと。 
• 7 番館の中央通路に空気清浄機が放置してある。張り紙がしてあるが、置きっぱなし。清掃局
に連絡して処分したい。費用が発生する。 

10. 【ウェルシークラブより】 

• 4/29 にウェルシークラブの総会があった。副会長、厚生の方にご出席いただいた。助成金は有
意義に使いたい。 

• 震災支援バザーを実施して、8 万円ほどの収入となり、被災地への支援に送った。バザーへの
ご協力をお願いする。 

11. 【その他】 

• 防災の備品整備費用があまり使われなかった。防災備品はあるがどれも古くなっている。防災
備品の整備について誰がやるかがはっきりしていないことも一因か。補助金も生かして、防災
備品の整備を進めていただきたい。（竹中会計幹事） 

• 防災訓練の概要は決まっているか？7 月に事前訓練があるので、その際にメニューを知って、
訓練に役立ててほしいのだけれど、例年5，6月に申請を出せと市から言ってくる。申請内容と
実際の訓練メニューについては今後調整する。（山中副会長） 

 
※ 次回役員会 平成３０年６月２日（土）１９：００～  

 
                                    

－以上－ 


